



PUBLICIDAD



Economía / Incrementa en el exterior la venta de banano

Home /

Incrementa en el exterior la venta de banano

Posted on agosto 1, 2016 by Prensa Noticias

Con relación al año 2015, Ecuador cerró el primer semestre con 165 millones de cajas de banano enviadas al exterior, significando un crecimiento del 0,5%, según Eduardo Ledesma, presidente de la Asociación Exportadora de Banano del Ecuador (AEBE).

El empresario calificó como positivo el desenvolvimiento de las exportaciones de la fruta, pese a que el factor climático afectó al sector productor, así como el aumento de los costos de producción, los aranceles y la crisis económica del país.

Según la AEBE, en lo que va del año, las exportaciones en cajas de 18,14 kilos suman 165'069.355, mientras que en el 2015 fueron de 163'927.963.

Los principales compradores son la Unión Europea, Estados Unidos y Rusia, aunque Colombia le "pisa los pies" a Ecuador.

El dirigente presentó estas estadísticas, además de firmar un convenio con la Universidad Politécnica del Litoral (Espol) para fortalecer el desarrollo productivo y coordinar el XIII Festival Internacional del Banano y el III Congreso de Biotecnología y Biodiversidad, entre el 10 y el 13 de octubre, en Guayaquil.